

7月に入り、大雨の影響で7日、8日と2日間休校とし、その影響で期末考査も1日遅らせて、結局7月13日(月)～15日(水)としました。

1学期の期末考査を終えることで、4月、5月の休校期間の影響が残っているとは言え、従来の学校生活に戻りつつあるという安堵感も感じています。

授業の進度も着実に例年に追いつきつつあります。今年は夏休みも短く、夏休み感が今ひとつですが、まずは学習習慣のある生活のリズムを整えていくことに集中しましょう。

学校行事も、人権集会、生徒朝会と取り組んでいます。全校生徒の集合という形は取らずに、各教室で分散して実施しました。20日の生徒朝会では、Zoomで中学パソコン室と各教室を結んで各委員会からのお知らせを伝えるところです。今からの学校行事の、一つのスタイルになっていくかもしれません。今回は人権集会の感想をご紹介します。写真は、3Bと2Aの学級旗です。



今日は、レクリエーションの後、各クラスの学級紹介ビデオを見たり、人権作文を聞いたりしました。レクリエーションは、「絵伝言ゲーム」でした。私は、一番最後だったので、この絵が何なのか当てる担当だったのですが、なかなか難しく真剣に考えました。その方が、みんなで楽しむことができ、まちがっても笑って終われると思いました。

みんなでするのは難しいけれど、楽しさもあり、今後も機会があれば、積極的に行ったり、参加したりしたいです。人権作文は、私も考えさせられる内容で、自分は障害者の方を見たとき、どんな目で見ているのかなど、改めて考えさせられ、今後も気をつけていきたいと思えます。(3B 西島さん)

それぞれのクラスの学級旗の発表・説明、人権作文入選者の発表がありました。どうしてそのような学級旗にしたのか、その思いや理由をしっかりと聞くことができました。

人権作文では、発表を聞いて、私は違うと思っていても、差別したり傷ついたりしている人はいるから、人によって態度を変えたりせず、それぞれの個性を受け入れていけるようにしていきたいと思えました。そして、個性を受け入れることは、とても大切であることを学ぶことができました。(2A 島村さん)



玉附イチオシ!「図書館!」

玉高図書館は、蔵書数約89,000冊です。貴重な資料も多く、調査研究のために訪れる方もいらっしゃいます。もちろん、中学生向けの図書もあります。

生徒の選んだ“玉附イチオシ”。今日は、玉高図書館です。玉名高校と同じ校舎にあって、図書館も一緒。好奇心にあふれる中学生にとって、とても大切な環境です。

2020.7.22 副校長 山部